



**Montag, 17. Juni 2002: Höhenhaus**

**Auf der rechten Rheinseite, an der Grenze zum Bergischen Land. Dort liegt Höhenhaus. Früher gehörte es zu Dünnwald. Doch seit 1935 ist das Geschichte.**

**Und die Höhenhauser legen Wert auf ihre Eigenständigkeit. Auch im Kleinen. Wer eben kann, besitzt ein Einfamilienhaus. Und so ist das Veedel mit dem Haus im Namen ein Mekka für Häuslebauer. In Höhenhaus stehen finnische Holzhäuser mitten im Kölschen Veedelskern. Die Finnensiedlung ist eine echte Attraktion. Doch die Bewohner sind nicht nur im Häuserbau erfinderisch. Höhenhaus macht Schule, und zwar im wahrsten Sinne des Wortes.**

**In der Peter-Petersen-Grundschule gehört Schafe füttern zum Unterricht wie Mathe und Deutsch. Klassen gibt es nicht und auch keine Noten. Ob behindert oder nicht, spielt hier keine Rolle. Die Kinder werden zusammen unterrichtet, und zwar in allen Fächern. Auch bei der Gartenarbeit.**

**Noch bunter geht's in der Willy Brandt Gesamtschule zu. Hier wird Zirkus gemacht. Die Schüler üben jede freie Pause. Vor 10 Jahren hat der Lehrer Georg Steinhausen den Zirkus als Schulzirkus gegründet. Heute haben die kleinen Artisten es bis zur Höhner Roncalli Show gebracht.**

**In Höhenhaus gibt's eben immer was zu tun: nicht nur für Kids und Häuslebauer.**

**Die Top-3 von Höhenhaus:**

**1. Die Peter-Petersen-Schule:**  
**für Grundschüler ein Traum. Der Schulhof gleicht einem Abenteuerspielplatz. Und auch sonst wird mehr auf Phantasie und Eigenverantwortung gesetzt als auf reines Auswendiglernen. Peter-Petersen-Schule, Am Rosenmaar 3, 51061 Köln. Tel.: 0221 - 60 48 52.**



**2. Die Cirkusschule Radelito:**  
**vor 10 Jahren als Schulzirkus der Willy Brandt Gesamtschule gegründet. Heute treten die kleinen und großen Artisten sogar in der Höhner Roncalli Show auf. Einradfahren können hier übrigens auch die Kinder des Stadtteils lernen. Willy Brandt Gesamtschule, Georg Steinhausen, Im Weidenbruch 214, 51061 Köln, Tel.: 0221 - 640 59 10.**

**3. Finnensiedlung:**  
**die Reihe von finnischen Holzhäusern ist für viele das Markenzeichen von Höhenhaus. Urlaubsfeeling mitten in Köln! Zu finden rund um den Lippeweg.br>**



---

**Gesendet im Fernsehen: WDRpunktKöln am 17. Juni 02**